

## Auch Nachwuchs in der Halle aktiv

Es geht zwar nicht um Titel, aber dennoch sind für die Verantwortlichen des Leichtathletikverbandes Pfalz die am Samstag in der Ludwigshafener Halle ab 14 Uhr stattfindenden Wettbewerbe der Kinderleichtathletik ein ganz wichtiges Zeichen.

Zwischen den Hallen-Pfalzmeisterschaften der U14 am Vormittag und der am Tag darauf mit der Klasse U18 beginnenden Trilogie der Rheinland-Pfalz-Meisterschaften an gleicher Stelle soll auch der Startschuss für verstärkte Anstrengungen bei den jüngsten Leichtathlet\*innen in diesem Jahr gesetzt werden.

„Nachdem es 2021 extrem wenige Veranstaltungsangebote für die jüngsten Altersklassen gegeben hat, soll es in diesem Jahr ein deutlich ausgeweitetes und vielfältiges Angebot geben“, kündigt Christian Heilmann an. Zufrieden zeigt sich der LVP-Referent für Kinderleichtathletik aus Bad Dürkheim mit der Resonanz. 58 Starter\*innen aus 15 Vereinen sind gemeldet, so dass der organisatorische Aufwand bei überschaubaren Teilnehmerfeldern in einem vertretbaren Rahmen bleiben werde. Er sei dem Vizepräsidenten Dieter Tisch sehr dankbar, dass er das Wettkampfangebot auch für die Jüngsten zwischen den derzeit laufenden Meisterschaften möglich gemacht habe, auch wenn die in der Kinderleichtathletik attraktiven Teamwettbewerbe wegen des deutlich größeren Aufwands nicht möglich seien. „Unsere Veranstaltung am Samstag ist ein guter Kompromiss,“ so Heilmann, der trotz aller aktuellen Probleme optimistisch in die Zukunft blickt: „Wir haben in der Leichtathletik in den jüngeren Klassen eigentlich kein Nachwuchsproblem. Es gilt aber die Kinder langfristig mit attraktiven und altersgerechten Angeboten bei unserer Sportart zu halten.“

Vor dem Kinderleichtathletik-Nachmittag bewerben sich am 15. Januar in Ludwigshafen ab 10 Uhr nach der Meldeliste 111 Starter\*innen bei den Pfalz-Hallenmeisterschaften U14 bis gegen 13.30 Uhr um die letzten Hallentitel des Jahres 2022.. Am Sonntag, 16. Januar, beginnen um 11 Uhr mit den Wettbewerben der U18 die Rheinland-Pfalz-Hallenmeisterschaften, die am kommenden Wochenende an gleicher Stelle mit den Wettbewerben der Männer/Frauen/U16 (22. Januar) und U20 (23. Januar) fortgesetzt werden.